

Antrag

der Abg. Hofbauer und Mag.^a Sieberth betreffend neue Wohlstandsindikatoren

In ihrer abschließenden Sitzung am 18. Juni 2015 haben die Mitglieder der Enquete-Kommission zur Vorbereitung neuer Mittel der Teilhabe, Mitbestimmung und direkten Demokratie für Salzburgs Bürgerinnen und Bürger zum Themenbereich „Bürgerinnen- und Bürgerrat nach Vorarlberger Vorbild und Empfehlungen zur Umsetzung der Vorschläge des ersten landesweiten Bürgerinnen- und Bürgerrats vom 17. und 18. Oktober 2014“ folgende Empfehlung verfasst:

Die Enquete-Kommission empfiehlt eine Prüfung durch den landesstatistischen Dienst, ob und welche neuen Indikatoren das Wohlergehen der Bevölkerung im Land Salzburg zum Ausdruck bringen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

1. Die Landesregierung wird ersucht zu prüfen, ob neue Indikatoren in Zukunft seitens der Landesstatistik angewendet werden können, um den Wohlstand und das Wohlergehen der Bevölkerung im Land Salzburg zu messen.
2. Dieser Antrag wird dem Verfassungs- und Verwaltungsausschuss zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 27. April 2016

Hofbauer eh.

Mag.^a Sieberth eh.